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SBIION ORDINARIA CELEBRA.DA POR LA MESA DIRECTIVA DEL OOMI
~B .AmDIISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA EN ESTA CIUDAD DE
B:EIMOSILLO EL DIA DIEZ Y OCHO DE ENERO DE MIL NOVECIENTOS CIN--
QUDTA. Y UNO A LAS VEINTE HORAS DE AC!UERDO CON LA ORDEN DEL DIA
CJOlr.rlllfiillA EN SEGUNDA CONVOCATORIA DE FECHA DIEZ Y SIRrE DEL MIS
MO MES Y .AÑO SIENDO EN SEGUNDA EN VIRTUD DE QUE EN LA PRIMERA NO 
HODrl CIDORUM HABIENDO ASISTIDO SOLO LOS SEÑORJ!S DOCTOR IGNACI0---
0.AD:BIA R., DOCTOR DOMINGO OLIVARES R., LICENaI: ADO RENE M.ARrINEZ
DE \'!,A¡ffRQ, JOSE S .HEALYÓ CABLOS GENDA, FRMTOISCO R.SELDNER Y DI
ruoc:,10R GENERAL DE EDUCA ION.-

El. señor Presidente Doctor Ignacio Cadena H. declara abier 
t a Ia sesión ante los asistentes señores José S.Healy, Carlos--= 
Genda y Aurelio A.Ramos, habiendo fungido como Secretario el --
Pro-Secretario.-

Io- LECTURA y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION .A.NTERIORo
Sé "di6 "1eéttira al Acta de la ·sesión áñteriór quedando 

aprobada por unanimidad.-

II.- LECTURA DE CORRF.SPONDENCIA.-
Oficio Nóo189 de la Rectoría enviando noticias de es

tadística con el movimiento de alumnos registrado durante el-
mes de diciembre \Utimo.-Acuerdo:-Enterado.-

III.- ASUNTOS GENERALP5.-
El. señor-Gendá ·informa que con motivo de haberse -

trasladado la Biblioteca de la Eacuela Secundaria a este Edifi
cio quedó el Sal6n que ocupaba con medidas de 15x6 convertido-
en sala de estudio sin el mobiliario adecuado encontrándose en
seguida un aula de 6x6 demasiado pequeña sin plataforma y en la 
cual no cabe el nrunero de sillas neeesario.-Qne por el lado --
opuesto hay otro salón con pupitres que puede servir cómodamen 
te para sala de estudio y hoy por falta de aulas se usa como de 
clases y para dotar de dos aulas a dicha Escuela presenta un--
proyecto y presupuesto con valor aproximado de$ 39 000.00 cuyo
proyecto consta de hacer de esos salones una aula de 12x12 Y--
otra de 9x6 con sus respectivas plataformas; para ello hay que
demoler un muro y levantar otro y cambiar una puerta ,que para
el mobiliario adecuado se necesita adquirir 100 sillas paletas
en cuyas aulas se colocarán 70 y las 30 restantes para los salo 
nes del Edificio Principal donde hacen falta; que el costo de-= 
dichas sillas es de$ 9,455000 segd.n presupuesto del señor Enr! 
que Rivera T.- · 

El Doctor Cadena opina favorablemente sobre la nece
sidad, por lo pronto1 de esas dos aulas más,y considera inaplaza 
ble esa obra y agrega que estamos en situación económica para-= 
realizarlao-

La Mesa Directiva considerando necesaria dicha obra
y la adquisición del mobiliario acuerda la aprobación del gasto 
para acondicionar las dos aulas y la adquisición de las sillas-
académicas.- · 
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No habiendo otro asunto que tratar y siendo las veinte horas 
treinta y cinco minutos se da por terminada la sesión firmando la
presente Acta para constancia e~ Presidente y Secretario. 
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